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Intervista a Sabrina Florio: "La sostenibilità come modello
strategico aziendale"
La Vice Presidente Unindustria con delega al Centro Studi ha preso parte al
confronto tra esperti all'Autodromo di Vallelunga

Lo scorso giovedì 14 settembre 2023, presso l'Autodromo di Vallelunga, la Vice Presidente di Unindustria con
delega al Centro Studi Sabrina Florio ha preso parte all'appuntamento La sostenibilità come modello
strategico aziendale:
 
"Oggi, quando parliamo di impresa, parliamo anche di benessere organizzativo, diversity, empowerment
femminile: è sempre più importante valorizzare questi temi che fanno crescere il valore delle imprese anche
dal punto di vista economico. Una crescita che è insieme sociale, del territorio e del Paese”.
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